

Cher lecteur

C'est avec un très grand plaisir que je présente le numéro 2 du volume 8 de la revue International Journal of Economic Performance, de décembre 2025. Ce numéro comprend 26 articles alliant une diversité de thématiques, d'outils méthodologiques et de terrains d'étude. Les riches thématiques abordées sont toutes d'actualité et revêtent une importance particulière pour l'économie mondiale, notamment pour celle des pays en développement. En effet, elles tournent autour de l'intelligence artificielle, de la performance financière et macroéconomique, de la transition énergétique, de la durabilité et de l'innovation organisationnelle. En plus d'une ouverture internationale accrue, qu'il convient de souligner, ce numéro se distingue par des contributions empiriques et théoriques majeures. Celles-ci permettent d'enrichir les débats théoriques sur la performance économique. De même, elles ont le souci d'articuler la recherche académique avec les préoccupations de la société. Ce qui se traduit par des recommandations concrètes pour les décideurs publics et privés. Je ne saurais terminer sans remercier vivement les auteurs pour la qualité de leurs travaux de recherche, les éditeurs associés, ainsi que les évaluateurs de la revue, pour la qualité et la rigueur de leurs évaluations et du traitement des articles soumis. La rigueur scientifique, l'ouverture internationale ainsi que le traitement des thématiques émergentes, tant au niveau régional qu'au niveau mondial, sont les leitmotivs de la revue. Nous invitons vivement les chercheurs à soumettre leurs travaux novateurs à la revue. Ils y trouveront un traitement efficace et rigoureux, à même d'augmenter la qualité des articles publiés et la visibilité internationale de la revue. Je vous souhaite une excellente fin d'année 2025.

Saïd SOUAM, professeur d'économie à l'Université Paris Nanterre (EconomiX).
Éditeur associé de la revue.

Paris le 16 Décembre 2025

Dear reader,

It is with great pleasure that I present issue 2 of volume 8 of the International Journal of Economic Performance, dated December 2025. This issue comprises 26 articles that cover a wide range of topics, methodological tools, and fields of study. The rich topics covered are all topical and of particular importance to the global economy, especially for developing countries. They revolve around artificial intelligence, financial and macroeconomic performance, energy transition, sustainability, and organisational innovation. In addition to its increased international scope, which is noteworthy, this issue stands out for its significant empirical and theoretical contributions. These enrich the theoretical debate on economic performance. They also aim to connect academic research with societal concerns, yielding practical recommendations for public and private decision-makers. I would like to conclude by warmly thanking the authors for the quality of their research, the associate editors and reviewers for the quality and rigour of their evaluations, and the handling of the submitted articles. Scientific rigour, international openness, and the treatment of emerging themes, both regionally and globally, are the leitmotifs of the journal. We warmly invite researchers to submit their innovative work to the journal. They will find it to be efficiently and rigorously processed, which will enhance the quality of the articles published and the journal's international visibility. I wish you all a wonderful end to 2025.

Saïd SOUAM, Professor of Economics,
Paris Nanterre University (EconomiX). Associate Editor of the journal.

Paris, December 16th, 2025